かいばる子がんばる子

令和5年7月20日 園長 木野園枝

菊川中央こども園だより〈7月末号〉

今年は、梅雨明け前から暑い日が続きました。 園でも、熱中症対策をしながら、プール遊びを楽しんできました。 今から夏本番です。園でも、ご家庭でも体調管理に気をつけながら、 楽しい夏を過ごしましょう。



≪水あそびのようす≫

今月は3、4、5歳児の水遊びの一場面を紹介します。 どの子も、お友達と一緒に遊びを楽しんでいました。









あか組さんは、

色水遊びを 楽しみました。



暑い日が続き、プール遊び が楽しくなって、子どもたちも、 もぐったり、浮いたりと、大胆 に遊びました。

ももぐみ、あおぐみ カワイの先生と一緒に 楽しみました!!





1.2歳児さんの給食の 夏野菜カレーに園の野菜が いっぱい入っていました。

<畑の野菜も収穫できました>

園の畑で、なす、ピーマン、、トマトを、収穫できました。 子どもたちが、収穫して、園の給食で使ってもらい、 たんぽぽ、藤組さんがいただきました。

おせっかいの会の方、いつもお世話をありがとうございました。

≪8月保育について≫

1号さんは、夏休みです。1号でも保護者の都合(仕事等)で、預かりの方は保育があります。

2号、3号(たんぽぽ組、藤組)の園児は、8月は保育日です。

3号さんは通常どおりです。2号さんは、別紙でお知らせした夏休みの生活をします。

なお、2号、3号さんは8月14、15、16日は(家庭保育)夏休み。 8月7日~10日・17、18日は希望保育とさせていただきました。

毎日忙しく過ごしていて、なかなかゆっくり子どもと向き合えないおうちの方も、

家庭で、親子、家族で楽しい日を過ごしていただきたいと思います。

どこかに出かけるだけでなく、子どもを膝に乗せ、絵本を読んであげるもよし、

家の周りを散歩するもよし。また、夏ならではの、水あそびを楽しむもよし。

子どもの顔をよく見て、ゆっくり会話をしてみてください。子どもの成長を実感すると思います。 暑い夏ですので、無理をしないで、体調を崩さないようにお過ごしください。





